



座間小キャラクター
ざまたん

校長のつぼやき^{ぶ?}

座間市立座間小学校
校長 石田 正行

日頃、気づいたことなどをちよつとずつ、つがやいていきたいと思います。時にはぼやきになってしまうかもしれませんが、なのでつぼやき…。

【カカシもぐったり】

座間小のお米の話です。

この写真は、5年生が学校で育てているバケツ稲です。9月8日に撮りました。



よく見ると、小さな花が咲いています。「えい花」というそうです。



←この写真はインターネットからお借りしてきましたが、こんな感じのかわいい花です。バケツによっては、こうべを垂れている稲穂もあります。実が成っているのでしょうか。

その横で、カカシたちはぐったり。それもそのはず。WBGTは警戒レベルを

超えていました。鳥も寄ってこない暑さです。カカシにも日陰で休んでもらいましょう。



【4年生の合唱】



毎年市内小学校の4年生が集まって連合音楽会(合唱)を開催しています。例年、ハーモニーホール座間の大ホールで行っていましたが、改修工事の為、昨年からは市内を3つのブロックに分け、学校の体育館で行っています。

座間小学校も会場の一つです。本校には、入谷小、立野台小、中原小が来校し、4校での開催です。

本番は10月1日。そこにむけて練習が始まりました。講師をお招きして、まずは声出しから。最初はなかなか出なかった声も、1時間の練習の終わりの頃には、粗削りながらも出るものです。子どもの伸びしろはすごい。前日に、全校と4年生保護者に向けてお披露目をします。上達の様子が楽しみです。